



Fitch ratifica calificación con perspectiva estable de Bepensa

Fitch **México** ratificó las calificaciones y con perspectiva estable de la embotelladora Bepensa tras la sólida posición financiera y de negocios en sus operaciones en México y en el extranjero.

La agencia evaluadora detalló que la calificación en escala **nacional** de largo plazo fue ratificada en “AA+(mex)”, la calificación Issuer Default Rating (IDR) en escala global en moneda extranjera, en “BBB”, y la calificación IDR en escala global en moneda local quedó ratificada en “BBB”.

Resaltó que las calificaciones de Bepensa se fundamentan en la sólida posición de **negocio** de su principal subsidiaria Bepensa Bebidas, la cual tiene una larga y exitosa trayectoria como embotellador de los productos de la marca Coca-Cola en los territorios de la península de Yucatán y República Dominicana.

Las calificaciones, apuntó, reflejan el sólido perfil financiero de la compañía la cual se ha caracterizado por tener bajos niveles de endeudamiento y adecuada liquidez.

Asimismo, las calificaciones también incorporan las operaciones de sus segmentos de negocio industrial y de servicios financieros, los cuales **contribuyen con el 15% y 4%, respectivamente**, del total de sus ingresos consolidados.

También se incorporan las fuertes presiones competitivas presentes en la industria, la volatilidad en el costo de sus materias primas y el efecto que el nuevo impuesto en las bebidas azucaradas pudiera tener en sus resultados, añadió.

Recalcó que las calificaciones de Bepensa reflejan la sólida posición de su negocio de bebidas.

Mencionó que Bepensa Bebidas cuenta con una fuerte participación de mercado en los territorios de la Península de Yucatán en México —Campeche, Quintana Roo, Yucatán— así como en la República Dominicana.

Esta posición, dijo, se soporta por el amplio portafolio de productos y presentaciones en diferentes categorías, así como por su extenso sistema de distribución.

Asimismo, los territorios de Bepensa en México poseen características demográficas favorables, clima caluroso y el más alto consumo de bebidas per cápita en el país, expresó.

La evaluadora bursátil consideró que Bepensa mantendrá, en los próximos años, su posición de liderazgo en la industria de bebidas en los territorios donde opera.

Señaló que una mejora en las calificaciones de Bepensa podría presentarse si la compañía mantiene, de manera sostenida, niveles de apalancamiento bajos; generación positiva de flujo libre de efectivo o desconsolida su negocio de servicios financieros.

Por el contrario, advirtió, las calificaciones se podrían presionar si se presenta un baja sostenida en el desempeño operativo de su negocio de bebidas o un incremento significativo en los niveles de cuentas incobrables de sus servicios financieros, que resulte en un deterioro de la compañía.